



Diputados de Morena y PT exigen renuncia de Norma Piña

La acusan de encabezar lo que denominaron el "cartel judicial"; los del PAN indicaron que el oficialismo quiere distraer la atención

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

La inscripción de un punto de acuerdo para exigir la renuncia de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández detonó un fuerte debate entre la oposición y Morena quien la acusó de encabezar lo que denominaron el "cartel judicial".

"Más que Poder Judicial, con Norma Piña podríamos llamarle el cártel judicial y el pueblo de México sigue esperando la explicación sobre la cena a la que convocó a magistradas y magistrados electorales, y ni más ni menos que también la invitación al presidente del PRI, Alito Moreno", acusó

el diputado del partido del Trabajo, Benjamín Robles.

En respuesta, los legisladores del PAN indicaron que el oficialismo quiere distraer la atención para que se olviden los presuntos actos de presión realizados a jueces y magistrados por parte del extitular del Tribunal Constitucional, Arturo Zaldívar.

"Están obsesionados con atacar al Poder Judicial porque quieren desviar la atención de lo que realmente es importante, y qué es importante, lo que ya sabemos que su ministro matraquero amenazaba a los jueces y magistrados", reviró, Kenia López Rabadán.

Recordó que antes eran ellos a través de la presidencia de La Corte que encabezaba el ministro en retiro, Arturo Zaldívar quienes ordenaban, presionaban a jueces, los obligaban, los chantajeaban.

"Hoy eso se acabó, cuando llega Norma Piña eso ya no existe, entonces claro no les gusta", atizó.

La bancada de Morena en la Comisión Permanente, insistió en la renuncia de Piña Hernández como presidenta de la Corte por presuntamente interferir en el actual proceso electoral.

El diputado del Partido del Trabajo, Benjamín Robles Montoya, reiteró que el Poder Judicial debe ser reformado, porque se ha extralimitado.

Robles Montoya cuestionó la independencia del Poder Judicial, que tanto defiende la oposición.

"Y todavía tienen el descaro de indignarse por lo que ha venido haciendo Arturo Zaldívar, él sí tuvo la decencia de renunciar a su posición en la Corte para sumarse un proyecto político, sin comprometer la independencia del Poder Judicial", aseveró.

Asimismo acusó a la ministra Piña Hernández de tener una fuerte vocación por la amenaza y la intimidación, "primero lo hizo con el senador (Alejandro) Armenta y ahora lo hace con magistrados del Tribunal Electoral" •

Agencia de Noticias RTV (Cámara de Diputados)



Los diputados acusan a la ministra Norma Piña.